



3 cosas que se deben saber acerca de los sindicatos

1 Los sindicatos no pueden garantizar nada, y menos aún cambios inmediatos.

Los sindicatos podrían decir que pueden hacer cambios inmediatos en cosas como salarios y beneficios, **pero eso no es verdad**. Si se elige a un sindicato, todos los cambios se tienen que negociar entre el empleador y el sindicato. Este proceso puede tomar mucho tiempo. Según un estudio reciente, en promedio toma **465 días que se llegue a un acuerdo inicial**.

2 Un sindicato es un negocio. Más miembros = más dinero para el sindicato.

Cuando los empleados se sindicalizan, le dan al sindicato el derecho exclusivo de representarlos y negociar en su nombre. A cambio de esto, **los miembros del sindicato pagan un cargo mensual**, que se llama cuota sindical. Las cuotas son la fuente principal de ingresos del sindicato. Así que más miembros significa más dinero para el sindicato.

3 No se puede solo hacer la prueba con un sindicato.

Si se vota a favor del ingreso de un sindicato, es **muy difícil deshacerse de él**, aunque los miembros estén descontentos con el sindicato o con el contrato.